



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Tekan Angka Stunting di Padangpariaman PT PLN UPSB Sumbagteng Bantu 100 Paket Gizi Anak

PDG.PARIAMAN, METRO

Dalam rangka tasyakuran milad Yayasan Baitul Maal PLN ke-17, PT PLN (Persero) Unit Pelaksana Pengatur Beban (UP2B) Sumbagteng mengadakan program pencegahan stunting berupa pemberian bantuan 100 paket gizi untuk anak stunting di Kecamatan Lubuk Alung.

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyambut baik kegiatan sosial PLN tersebut dan sangat mengapresiasi langkah PLN UP2B Sumbagteng dalam membantu upaya Pemerintah Daerah untuk menurunkan angka stunting. "Saya berharap program ini dapat terus berlanjut agar angka stunting di Kabupaten Padangpariaman dapat terus berkurang," ujarnya.

Katanya, beberapa aspek yang dapat menyebabkan stunting diantaranya, kurangnya asupan makanan yang kurang bergizi, keluarga yang tidak memiliki sumber air bersih, sanitasi yang baik hingga pasangan usia subur berdasarkan 4T (terlalu muda menikah, terlalu tua saat hamil, terlalu banyak anak,



PAKET GIZI ANAK— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur serahkan bantuan paket gizi dari PT PLN kepada anak-anak kurang gizi.

terlalu dekat jarak kehamilannya).

"Stunting adalah kondisi yang ditandai dengan kurangnya tinggi badan anak apabila dibandingkan dengan anak-anak seusianya. Untuk itu, kami mengucapkan terima kasih kepada PLN UP2B Sumbagteng melalui Yayasan

Baitul Maal yang telah memberikan bantuan berupa paket gizi untuk masyarakat di Kabupaten Padangpariaman," ungkapnya.

Sementara itu, Manajer PLN UP2B Sumbagteng Rachmad Hidayat mengungkapkan, pemberian asupan gizi yang baik dalam

jangka waktu yang panjang dapat memperbaiki kualitas gizi anak-anak, yang tentunya berdampak pula bagi kualitas kehidupan. "Pemberian bantuan paket sembako untuk anak stunting di Kabupaten Padangpariaman dilakukan dalam rangka Tasyakuran ke 17 YBM PLN," u-

jarnya.

Kegiatan yang berlangsung selama 1 hari ini turut dihadiri oleh Kepala DPP-KB Padangpariaman, Kabag Prokopim, satgas stunting Kabupaten Padangpariaman, Camat Lubuk Alung, Forkopimca, PKB Lubuk Alung, dan Wali Nagari terkait. (efa)

efa.nurza@posmetro



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Selasa 31 Oktober 2023

32 Orang Pengurus Koperasi Ikuti Pelatihan

PDG. PARIAMAN, METRO
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan sebanyak 32 orang pengurus koperasi se Kabupaten Padangpariaman, kemarin, mengikuti pelatihan perkoperasian angkatan II pengembangan usaha koperasi menuju koperasi modern yang di selenggarakan oleh Dinas

Perdagangan, Tenaga Kerja Koperasi dan UKM (DisdagnakerkopUKM) Padangpariaman.
"Pelatihan ini merupakan upaya pemerintah daerah untuk meningkatkan kapasitas pengurus koperasi dalam mengelola koperasi secara modern dan profesional," kata Bupati Padangpariaman Suhatri

Bur, kemarin.
"Koperasi merupakan salah satu pilar perekonomian masyarakat, oleh karena itu penting bagi pengurus koperasi untuk memiliki pengetahuan dan keterampilan yang mumpuni dalam mengelola usaha koperasi," ujar Suhatri Bur.
Suhatri Bur juga me-

nambahkan, bahwa pelatihan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kinerjanya dalam mengelola usaha koperasi sehingga dapat menjadi lebih maju dan berdaya saing di era digitalisasi.
"Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan dapat menjadi sarana bagi pengurus koperasi terkhusus di

Padangpariaman untuk bertukar pikiran dan berbagi pengalaman dalam mengembangkan usaha koperasi," ujarnya.
Sementara itu, dalam laporannya hal senada juga disampaikan oleh Kepala Bidang Koperasi Ermizal menyebutkan bahwa pelatihan ini bertujuan untuk penumbuhan pengemba-

ngan koperasi menuju koperasi modern serta meningkatkan kapasitas dan kompetensi pengurus koperasi di Padangpariaman.
Emrizal juga menyebutkan, pelatihan ini dilaksanakan selama tiga hari, mulai dari tanggal 26 hingga 28 Oktober 2023. Peserta dalam pelatihan ini diutamakan dari koperasi

yang telah melaksanakan Rapat Anggota Tahunan (RAI) tahun buku 2022.
Pelatihan ini menghadirkan sejumlah narasumber dari berbagai bidang, antara lain dari Balai Latihan Koperasi Sumbar Budi-man, Akademisi Unand Padang Emrizal, serta Dinas Koperasi dan UKM Sumbar Edwar. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Selasa 31 Oktober 2023

Panwascam Diminta Tingkatkan Sosialisasi

Lubukbasung, Khazanah-- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Agam meminta Panwas Kecamatan untuk meningkatkan sosialisasi ke masyarakatan terkait Daftar Pemilih Tambahan (DPTb) dan daftar pemilih khusus dalam mengakomodir hak mereka pada Pemilu 2024.

"Tingkatkan sosialisasi ke masyarakat terkait DPTb dan daftar pemilih khusus, agar warga terdaftar sebagai pemilih nantinya," kata Koordinasi Devisi Pencegahan Partisipasi Masyarakat dan Humas Bawaslu Agam Yuhendra saat rapat koordinasi pengawasan pemutakhiran data pemilih dalam Pemilu serentak 2024 di Lubuk Basung, Senin (30/10).

Ia mengatakan, sosialisasi itu dalam rangka untuk mengakomodir hak masyarakat saat Pemilu serentak 2024, sehingga mereka bisa memberikan hak suara pada Pemilu nanti.

Ini mengingat data pemilih Pemilu 2024 terus bergerak sampai hari pemilih nantinya. Untuk itu, hak mereka terus diakomodir sampai pemilihan nantinya.

"Kita terus mendorong masyarakat untuk mengurus DPTb dan pemilih khusus," katanya.

Ia menambahkan, Panwas Kecamatan juga diminta untuk mendata pemilih di pondok pesantren dan perusahaan, karena di lokasi itu tidak ada TPS khusus.

Sementara Koordinator Divisi Data dan Informasi KPU Agam Lizawati Fitri menambahkan syarat pindah memilih diantaranya bertugas ditempat lain, menjalankan rawat inap dan lainnya.

Alasan pindah memilih menjalankan tugas di tempat lain pada saat hari pemungutan suara, menjalankan rawat inap di fasilitas pelayanan kesehatan dan keluarga yang mendampingi, penyandang disabilitas yang menjalani perawatan dan lainnya.

"Mereka harus melengkapi surat dari pimpinan rumah sakit, tempat bekerja dan lainnya," katanya.

Kepala Sekretaris Bawaslu Agam Yulizamra mengatakan peserta rapat koordinasi sebanyak 74 orang berasal dari Panwas Kecamatan, organisasi perangkat daerah terkait, Polri, TNI dan lainnya.

"Koordinasi itu untuk memahami aturan dalam menyikapi pertanyaan masyarakat tentang pindah memilih," katanya.
ryn/ant